Wimax - Les premiers tests

Le WiMAX est en retard, ce n'est plus un secret pour personne. Bolloré Télécom, qui détient depuis peu vingt licences régionales, a enfin débuté des tests en situation réelle :

[Actualité rédigée par Onlineradio]

c'est le camping du Bois-De-Boulogne qui bénéficie ainsi d'un accès WiMAX, depuis la tour de la société située à un petit kilomètre de là.

Lire la suite »

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 6 août 2008

Consultable en ligne: http://archives.cafeduweb.com/lire/8685-wimax---les-premiers-tests.html